

Ein Geist.. Ein Psychopath .. die Liebe...HALLOO? Teil 3

ItaDei, Sasunaru

Von Narutochen1994

Kapitel 1: prolog

Und hallo wieder *wink* mein tief ist langsam vorbei ich bin voller Elan...wenn...ja wenn die liebe Arbeit nicht wäre...aber ich habe mir vorgenommen schneller zu schreiben...naja...wollen und machen sind 2 verschiedene paar Schuhe aber was solls=P Ich hoffe euch gefällt der Prolog und dann fangen wir an*wink*

Stille herrschte. Der Friedhof lag im Dunkeln und nur eine Laterne spendete etwas Licht. Dunkle Wolken zogen auf und in der Ferne grollte es, eine dunkle Gestalt stand an einem Grabstein und starrte ins Leere. In der Hand hielt diese Person ein Bild welches er nach ein paar Sekunden ansah. Schluchzend brach er zusammen. Dadurch saß er im Licht der Laterne und man blickte einen blonden Jungen in die blauen Augen. Diese schimmerten voller Tränen.

„Bruder“, wimmerte er und drückte das Bild an sich. Dabei starrte er wieder auf den Grabstein.

„In Gedenken an Hidan 1990-2016“, stand auf diesen Geschrieben. Schniefend wischte sich der Junge über die Augen. Kurz kramte er in seiner Tasche rum und besah sich dann ein weiteres Bild. Dort war ein blonder Junge abgebildet mit ebenso blauen Augen. Er lächelte glücklich und hielt einen Fußball in der Hand.

„Naruto Uzumaki“, hauchte der unbekannte Blonde Mann und nahm in seiner anderen Hand ein Feuerzeug.

„Ich werde dich finden und mich dafür Rächen, dass du mein Bruder getötet hast. Du wirst leiden so wie er gelitten hat.“ Mit diesen Worten steckte er das Bild von Naruto in Brand und ließ es auf den Kiesweg fallen. Ohne das brennende Bild noch eines Blickes zu würdigen verschwand der Junge in die Nacht. Nach ein paar Regentropfen, die langsam vom Himmel fielen, hörte das Bild auf zu brennen und nur noch der Kopf Naruto´s war noch drauf zu sehen.

Knackig kurz...und ich hoffe das ihr es trotzdem mögt. Schreibt mir doch eure Meinung...Nun denn machen wir hier Schluss. *pancakes Hinstell* Guten Appetit wünsche ich euch und bis zum nächsten mal...dieses Mal dauert das nicht lange *grins*

